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O Vereador Fabiano Goldmeier, MDB, saudou a todos e agradeceu, em primeiro lugar, 
as pessoas que deram o voto de confiança na sua pessoa para representá-los nessa 
Casa durante os quatro anos. Agradeceu a sua família e aquelas pessoas que se 
engajaram na sua campanha, dizendo que são cento e cinquenta votos, mas são votos 
que foram feitos pela confiança que as pessoas têm neles. Após, informou ter aqui 
alguns recados para passar. Explicou que, como nas suas visitas foi muito questionado 
sobre a questão de vários aviários e chiqueirões que ainda estão sem produzir, 
conseguiram intermediar uma reunião no dia vinte e oito de janeiro, na 
Câmara de Vereadores, com o representante da empresa Saziare. Comentou que eles 
têm interesse de expandir a produção de suínos, então quem tiver interesse, os 
produtores que ainda estão com seus galpões parados, podem, no dia vinte e oito de 
janeiro fazer parte dessa reunião. Falou que no dia trinta e um de janeiro terão uma 
reunião com o dono da Naturovos, de Salvador do Sul, que também tem interesse em 
produtores, mas aí seria na questão de ovos comerciais. Informou que essa reunião é 
dia trinta e um, para quem tiver interesse em fazer parte, enfatizando o convite para 
verem novos caminhos, não ficar dependendo só de uma cooperativa, porque viram o 
que aconteceu, o caos que passaram com a Languiru. Disse que hoje muitos ainda 
estão penando, passaram por dois anos, não foi fácil, foram noites e noites mal 
dormidas, sem saber se no dia seguinte viria ração, se iriam recolher os animais ou não, 
porque a responsabilidade é do criador. Falou que, uma vez o animal alojado, o criador 
tem a sua responsabilidade. Afirmou estarem fazendo o papel deles, ele junto com a 
Administração, Marcelo e Maristela, Secretaria da Agricultura, estão indo atrás de 
empresas para tentar absorver esses produtores que ainda estão parados. Disse que 
de momento seria isso, mas terão mais reuniões, uma vai ser com a Santa Clara, sem 
data definida ainda. Infomou que a Cooperativa Santa Clara, da qual faz hoje parte, é 
criador, é uma cooperativa muito séria. Mencionou que também estão em contato com 
essa empresa, que também tem interesse de expandir a produção de suínos, estão só 
esperando a definição, a questão, o leilão do Frigorífico Languiru, quando vai sair, se 
vai sair, porque a Santa Clara é uma das empresas interessadas nesse leilão também. 
 


